

Constituida la Mesa Local de Lucha contra el Absentismo Escolar

El pasado 12 de febrero quedó constituida en Tomelloso la Mesa Local de Lucha contra el Absentismo Escolar, en la que están representados el Ayuntamiento, a través de sus áreas de Educación y Servicios Sociales, los centros docentes y AMPAS, tanto de centros de infantil y primaria como de secundaria. La finalidad principal de este nuevo órgano es valorar la incidencia y analizar las causas y efectos del absentismo en Tomelloso para proponer a los responsables pertinentes el desarrollo de iniciativas para la prevención y eliminación del absentismo escolar. La intención es tener el Plan Local de Lucha contra el Absentismo Escolar totalmente definido y aprobado a finales del presente curso escolar.

Charla sobre la detección de abusos sexuales

Trabajadores sociales, profesores, maestros y miembros de la Guardia Civil y la Policía Local, además de algunos padres y madres, asistieron el jueves 12 de febrero a una charla sobre abusos sexuales en jóvenes y niños. La conferencia fue impartida por las psicólogas, Raquel Castro Cavero y Ana Isabel Cano Pérez. Ambas explicaron los indicadores que reflejan un caso de abusos sexuales y cómo actuar ante situaciones de este tipo. Los casos más difíciles y más graves de tratar son aquellos en los que los abusos son practicados por familiares del niño o del joven.

Preocupación en las mujeres del PP por el aumento del paro femenino

Las concejales del PP en Tomelloso, Carmen Casero, Cortes Valentín, Isabel Hurtado, Ana Mezcua y Antonia Gómez, expresaron su preocupación por el aumento del paro femenino en Castilla-La Mancha. Según los datos que ofrecieron, Castilla-La Mancha es la cuarta comunidad con más paro femenino, un 17,52%, por encima de la media nacional que es del 15,14%.

El AMPA José Antonio exige mejoras en las instalaciones deportivas del centro

La Asociación de Madres y Padres de este colegio de Tomelloso ya se ha reunido en varias ocasiones con la delegada provincial de Educación

ISABEL LOZANO

El AMPA del CP José Antonio de Tomelloso se ha reunido ya en varias ocasiones con la delegada provincial de Educación, Valle Fuentes, -la última en la primavera del pasado año- para exigir que su departamento acometa cuanto antes mejoras en las instalaciones deportivas de las que dispone este colegio, que no reúnen en absoluto las condiciones de calidad que marca la ley.

Los responsables de la Asociación pretenden que la Junta construya un gimnasio de unos 300 metros cuadrados junto al edificio del colegio, ocupando parte de lo que en la actualidad es la pista polideportiva que, a pesar de esta obra, podría seguir utilizándose. Asimismo, el AMPA, presidida por M^a Carmen López Huertas, desea que la Administración regional también edifique encima del futuro gimnasio con el fin de dotar al colegio de espacios para biblioteca escolar, sala de profesores, salón de actos o despacho para

el AMPA, espacios de los que en estos momentos el colegio carece.

En este sentido, desde la Asociación de Padres denuncian en las que los alumnos del centro están desarrollando las clases de Educación Física son lamentables. El colegio tan sólo dispone de la ya mencionada pista polideportiva que, en los meses de invierno a primera hora está impracticable debido al hielo. Así, los chavales acuden al salón de actos del centro de barrio de Maternidad -ubicado junto al colegio-, una instalación que no reúne las condiciones de seguridad, comodidad e higiene que debe exigirse a una instalación deportiva escolar que es utilizada a diario por cientos de alumnos, algunos con tan sólo 3 años.

Dado que esta instalación no pertenece al centro, el material deportivo con el que cuenta el colegio se almacena en un pequeño habitáculo situado en el patio del recreo y que también es utilizado como des-

pacho de la Asociación de Madres y Padres.

Así las cosas, durante la última reunión mantenida entre el AMPA y Fuentes -hace ya casi un año- la delegada se mostró muy receptiva a las demandas de los padres. Sin embargo, esto no se materializó en ningún compromiso escrito -a pesar de que desde la Alcaldía se instó a Fuentes a ello- y, a día de hoy, la Asociación está aún pendiente de que la Delegación provincial se pronuncie en firme sobre la cobertura de todas las necesidades que presenta el colegio.

Un colegio, por cierto, que también está esperando que el Ayuntamiento fije su posición con respecto al cambio de nombre. Después de que el Consejo Escolar aprobase sustituir el de José Antonio -fuera de la ley después de la aprobación de la Ley de la Memoria Histórica- por el del profesor Lorenzo Sánchez, recientemente fallecido, el centro todavía no ha recibido ninguna noticia por parte

Jiménez y Cotillas discrepan sobre el empleo que genera el fondo estatal

EL PERIÓDICO

A la portavoz del PSOE, Inmaculada Jiménez, no le convencen los proyectos que ha presentado el equipo de Gobierno del PP con cargo al fondo estatal de inversiones. "Los proyectos de Carlos Cotillas, que está más pendiente de su carrera política en Madrid, no cumplen la finalidad primordial de crear empleo. En otros municipios, con menos dinero, se crearán más puestos de trabajo que en Tomelloso, 108", declaró. La concejala socialista puso los ejemplos de Alcázar, que con un millón de euros menos que Tomelloso creará 177 empleos o Daimiel, que con 3,2 millones dará trabajo a 208 trabajadores. "En estos Ayuntamientos se gestiona mejor, mientras que la prioridad para Cotillas es el campo de golf y se han olvidado aspectos importantes como la eliminación de barreras arquitectónicas, obras en colegios que hacían mucha falta o solucionar los problemas de abastecimiento de agua en algunas zonas de la ciudad".

Por su parte, el alcalde, Carlos Cotillas, rebatió los datos ofrecidos por Jiménez. "No son -dijo- 108 los puestos que se crearán, sino 123 directos, y hablamos además de contratos de entre 3 y 6 meses. Muchos de los puestos de trabajo que contabiliza Jiménez en otros municipios son contratos de un mes, entiendo que no se entere porque no está en Tomelloso y tampoco se lleva muy bien con sus compañeros de grupo que aprobaron el 90 por ciento de las obras". Sobre los proyectos del fondo estatal, Cotillas explicó que en el BOP ya se ha publicado el concurso de 4 proyectos: dos de iluminación, el de las mejoras en el barrio Nuevo Tomelloso y el arreglo de una galería de nichos. Asimismo, la Junta Local de Gobierno ha aprobado la licitación de otros tres: el de alumbrado de veinte calles, las mejoras en el Parque de la Constitución y el acondicionamiento de la piscina de verano.



Balance positivo del Centro de Rehabilitación para Enfermos Mentales.

El alcalde, Carlos Cotillas, ha hecho un balance muy positivo del funcionamiento del Centro de Rehabilitación Psicosocial y Laboral para enfermos mentales, CRPSL, en el último año. Para el primer edil, el grado de satisfacción del CRPSL es muy alto debido a la estrecha colaboración entre el Ayuntamiento, Fislem y la Junta de Comunidades y por el apoyo continuo de las familias de los usuarios a través de la Asociación Puertas Abiertas. Este centro, pionero en la región, da cobertura a 110.000 habitantes repartidos en 13 municipios de la zona de Tomelloso, teniendo capacidad para 55 personas, plazas que se encuentran cubiertas al cien por cien. El centro cuenta con 2 psicólogos, 1 terapeuta ocupacional, 1 trabajadora social, 1 técnico en inserción de empleo, 3 monitores de taller, 1 auxiliar administrativo y 1 conductor-monitor, además de un grupo de voluntarios. Con estos recursos en 2008 se ha aceptado el 93 por ciento de los usuarios, no existiendo listas de espera; en total se ha atendido a 73 usuarios y 55 pacientes.